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本报讯 4月8日下午，

何存贵同志与千阳县代表

团代表一起讨论市第十三

次党代会工作报告。何存贵

强调，要深入学习贯彻落实

报告精神，结合发展实际，

谋长远、出实招，以实干实

绩推动高质量发展。 

在千阳县代表团讨论

时，何存贵认真听取代表的

讨论发言后指出，报告全面

贯彻习近平总书记三次来

陕考察重要讲话重要指示

精神及党中央决策部署和

省委工作要求，符合宝鸡实

际，彰显宝鸡优势，以总结、

谋划、落实、保障四大板块

谋篇布局，分析形势入木三

分，谋划发展掷地有声，是

一个符合实际、振奋人心、

鼓舞士气的好报告。

何存贵要求，千阳县

要立足实际抢抓机遇，对

标对表落实任务，把发展

作为第一要务，把项目作

为第一支撑，把环境作为

第一品牌，把干部担当作

为第一保障，发展高质量

产业，壮大县域经济，统筹

城乡一体化增加群众收

入，持续提升千阳的吸引

力、承载力、竞争力、创新

力，聚力打造“一城三区四基地”，奋力建设

关天生态区、宝鸡后花园、幸福新千阳，推动

市党代会精神在千阳落地落实。本报记者组

本报讯 4 月 7 日、8 日，刘荣贤同志

来到所在的市第十三次党代会陈仓区代

表团，同与会代表一起进行讨论。

刘荣贤表示，杨广亭同志代表十二届

市委作了一个很好的报告，主题鲜明、思

路清晰、目标明确，既符合中央精神、省委

要求，又契合宝鸡实际，既反映了全市人

民的共同意愿，又具有很强的思想性、前

瞻性、指导性和实践性，是一个牢记嘱托、

开拓创新、鼓舞士气、求真务实的好报告，

是指导宝鸡未来五年发展的一个纲领性

文件，完全赞成。

刘荣贤强调，市政协要认真学习宣

传贯彻市党代会精神，围绕报告绘就的

蓝图，找准政协定位，将履职的着力点放

在对高质量发展的思考和调查研究上，

参政参到关键处、议政议到点子上，切实

发挥好人民政协重要阵地、重要平台、重

要渠道、专门协商机构的作用。陈仓区作

为宝鸡高质量发展的主阵地、主战场，要

深入学习领会报告精神实质、吃透核心

要义，紧跟全市发展战略布局，梳理资源

禀赋，找准自身定位，抢抓战略机遇，围

绕“一四五十”战略大做文章、做大文章，

推动经济发展驶入“快车道”。要找准突

破口，实现城市建设、项目建设等重点突

破，勇当发展排头兵，在宝鸡加快建设副

中心、全力打造先行区过程中发挥主力

军作用。

   本报记者组

景耀平参加太白县代表团讨论时强调

凝聚发展共识  汇集发展合力
本报讯 4 月 7 日、8日，景耀平同

志参加了太白县代表团讨论。景耀平强

调，要结合市第十三次党代会工作报告

精神学习，深入思考、认真谋划，进一步

凝聚发展共识，切实把思想和行动统一

到报告精神上来，为宝鸡高质量发展作

出更大贡献。

景耀平指出，市第十三次党代会工

作报告站位高、视野宽、理念新、思路清、

举措实，是一个凝聚共识、提振信心、激

励斗志的好报告，吹响了奋斗新征程的

“集结号”，发出了谱写新篇章的“出征

令”。市人大及其常委会将认真学习领会

市党代会精神，立足职责落实好大会的

部署要求，围绕中心、服务大局，依法履

职，切实做好立法、监督、重大事项决定、

人事任免等工作，进一步凝聚发展共识

与合力，在加快建设副中心、全力打造先

行区，奋力谱写宝鸡高质量发展新篇章

的征程中发挥人大作用，作出人大贡献。

景耀平要求，太白县要按照市第

十三次党代会部署，紧扣县域经济社

会发展实际，进一步梳理思路、完善

举措，抓住重点、突出特色，持续用

力、推进发展，谱写太白高质量发展

新篇章。             本报记者组

本报讯 4 月 7 日、8 日，马秉寅同志

与凤翔区代表团代表一起讨论市第十三

次党代会工作报告。马秉寅强调，凤翔区

要深入学习贯彻市第十三次党代会精神，

抢抓机遇、结合实际、主动作为，确立更高

目标，突出主导产业，重视民生实事，加快

县域经济社会高质量发展。

马秉寅指出，报告深入贯彻习近平总书

记来陕考察重要讲话重要指示精神，全面总

结了过去五年我市经济社会发展取得的辉

煌成就，明确谋划了未来五年我市高质量发

展的目标任务，主题鲜明、重点突出，让人深

受鼓舞、倍感振奋。

马 秉 寅 强 调，凤 翔 区 要 深 入 实 施

“一四五十”战略，

在食品工业、能源

化工、交通枢纽等

方面对标对表、主

动作为，在路径选

择上坚持“五力

并发”，进一步增强城市的吸引力、承载力、

集聚力、竞争力、带动力。要围绕实现总体目

标，在工作推进上抓实“十项重点任务”，重

视农村环境整治、乡村振兴等民生实事，让

老百姓更有幸福感、获得感，为谱写宝鸡高

质量发展新篇章作出新的更大贡献。

         本报记者组

4 月 7 日至 8 日，参加中国共产党宝鸡

市第十三次代表大会的各代表团，以饱满

的政治热情和高度的政治责任感，认真审

议讨论中国共产党宝鸡市第十二届委员会

工作报告、中国共产党宝鸡市第十二届纪

律检查委员会工作报告。大会主席团执行

主席贾珉亮、丁胜仁、张礼进、时镇、张炜、

王安中、毕晓男、高宏真、赵甲宏、边雅妮等

同志分别参加了代表团分组讨论。

大家一致认为，报告主题鲜明、站位高

远，字字凝聚着解放思想、改革创新的精神

和智慧，是一个统一思想、振奋人心、凝聚

力量、鼓舞斗志的好报告。讨论中，大家围

绕报告谈感想、讲体会、谋打算、话发展，为

我市实现“加快建设副中心、全力打造先行

区”这一总体目标献智献计。

贾珉亮参加了宝鸡高新区代表团的讨

论。他指出，杨广亭同志在党代会上所作的

报告，政治站位高，抓谋划实 ；高质量发展

主题鲜明，抓项目实；人民至上的宗旨突出，

抓民生实 ；安全稳定底线牢固，抓统筹实 ；

从严治党作风务实，抓执行实。特别是对宝

鸡未来五年发展，充分结合我市发展实际，

提出强化“四维支撑”，坚持“五力并发”，抓

实“十项重点任务”，为高质量发展明晰了思

路、指明了方向，更加坚定了全市干部群众

谋发展的信心，激发起干事创业的新动力。

丁胜仁在参加岐山县代表团讨论时

说，报告通篇贯穿了习近平总书记三次来

陕考察重要讲话重要指示精神，提出深入

实施“一四五十”战略，谋划思路清晰 ；提

出的今后五年转型发展的重点任务，着眼

长远、脚踏实地，具有很强的针对性和可操

作性，是一个有高度、有广度、有深度的凝

心聚力的好报告。岐山县要紧紧围绕落实

市党代会精神，围绕全国新型城镇化建设

示范县，高点定位、着眼长远、突出重点，加

快推进城镇化建设。

张礼进参加了陇县代表团的讨论。他

指出，报告对宝鸡未来五年的发展战略进

行了详细阐述，具有很强的指导意义。当前

宝鸡正处在发展的关键期，需要我们各级

党员干部积极融入宝鸡发展，参与宝鸡发

展，为推动县域经济发展作出更大贡献。同

时要紧盯产业突破，围绕建设陇县百亿生

态乳都，加快推动现代农业高效发展 ；要深

化农村集体产权制度改革，做好农村闲置

宅基地和闲置住宅盘活利用试点工作，为

全市推进此项工作提供好经验、好做法。

时镇在参加麟游县代表团讨论时说，

报告站位高、视野广、定位准、方向明、措

施实，总结成绩客观全面，发展蓝图鼓舞人

心，部署工作重点突出。报告中确定的“加

快建设副中心、全力打造先行区”这一总体

目标，是对“一四五十”战略的继承和发展、

具体化和科学化。麟游县要围绕总体目标，

进一步完善全县“十四五”规划，结合优势产

业，推动煤炭和煤化工高端多元低碳发展，

建设关中平原城市群现代能源化工基地，助

力我市高端能源化工产业绿色化发展。

张炜参加了市级机关第一代表团的讨

论。在讨论中，大家认为，报告围绕高质量

发展进行了全面安排部署，重点突出、措施

得力，令人振奋。随后，代表们结合各自工

作实际，围绕加快高质量项目建设、常态化

疫情防控工作、健康宝鸡建设、提升城市品

质、提高市政基础设施承载力、强化房地产

市场和建筑市场监管、加强共青团建设等

方面各抒己见。

王安中在参加眉县代表团讨论时指

出，报告从“四维支撑”的战略定位，到“五

力并发”的实现路径，再到一体推进“十项

重点任务”，形成了一个完整清晰的闭环

体系。各位代表要紧扣高质量发展这条主

线，主动融入全市发展大局，找准找实贯彻

落实市党代会精神的着力点、契合点、落脚

点，在奋力谱写宝鸡高质量发展新篇章中

作表率、走在前、树标杆，在实现眉县“五

个走在关中前列”目标中踔厉奋发、展现风

姿，让事业更加精彩、人生更加出彩。

毕晓男参加了扶风县代表团的讨论。

她说，报告绘就了宝鸡未来五年的发展蓝

图，具有很强的思想性、前瞻性、战略性和

可操作性。各级党员干部要围绕各自工作，

珍惜每一天、抓紧每个月、干好一整年，在

推动宝鸡高质量发展中贡献力量。报告还

确定了扶风县城区东扩北进，打造产城融

合示范县的发展定位，这就要求扶风县要

在做好常态化疫情防控和安全生产工作的

同时，进一步增强发展意识，以更高标准、

更好服务，为企业做大做强营造良好的发

展环境。

高宏真参加了金台区代表团的讨论。他

指出，报告站位高，既体现了以人民为中心

的发展思想，又贯穿了新发展理念，对问题

分析立意高远，对今后工作安排目标翔实。

金台区要立足实际，完善基础设施建设，抢

抓发展新优势 ；要狠抓基层社会治理，将网

格化的管理触角向基层延伸 ；要凝心聚力、

扩大共识，围绕中心、服务大局，持续抓好统

战工作 ；要助力民营经济高质量发展，推动

金台加快转型突破，建设首善之区。

赵甲宏在参加麟游县代表团讨论时指

出，报告从产业发展、城镇化建设、乡村振兴

等多方面，对麟游县工作提出了新要求。麟

游县要围绕报告中的目标要求，做好各项重

点工作，以具体工作实绩，苦干、实干、加油

干、奋力干，让蓝图变为现实。要持续做大做

强苹果、特色养殖业，促进山区特色产业发

展，在乡村振兴方面走在全市前列。要进一

步做好文化旅游、能源产业发展，增强产业

集聚功能，建设山水绿城、产业新城。

边雅妮参加了凤县代表团的讨论。她

指出，报告围绕新发展理念，对“一四五十”

战略进一步细化完善，明确提出抓实“十项

重点任务”，这是做好未来一个时期宝鸡各

项工作的抓手。凤县要紧密结合报告对全

县工作提出的目标要求，从产业发展布局、

文旅商体综合发展等方面，进一步明晰文

化旅游带动产业发展的思路，补齐产业发

展短板弱项，打造精品县城、精品景区，为

全市文化旅游发展做示范。全市宣传系统

要把报告内容宣传好，把各项目标要求落

实好，为全市经济社会高质量发展营造良

好舆论氛围。

本报讯 4 月 8 日，段小龙

同志在市第十三次党代会市级

机关第一代表团讨论时强调，要

解放思想、改革创新、再接再厉，

锚定“加快建设副中心、全力打

造先行区”这一总体目标，奋力

谱写宝鸡高质量发展新篇章。

段小龙指出，市第十三次党

代会工作报告政治站位高、工作

思路清、目标任务实，既全面总

结了过去五年工作，又客观分析

了当前面临的形势，精准谋划了

未来五年的主要任务，是一个提

振士气、凝聚人心，并具有很强

指导性和可操作性的好报告。

段小龙强调，要深入学习

贯彻习近平总书记来陕考察重

要讲话重要指示精神，深刻理

解“解放思想、改革创新、再接

再厉”的要求，理性分析发展中

面对的机遇和挑战，清醒认识

未来五年作为最重要的“窗口

期”，在各地竞相发展的大潮

中，不进则退，慢进也是退。要

进一步强化紧迫感、责任感，在

危机中育新机，于变局中开新

局，围绕“加快建设副中心、全

力打造先行区”的总体目标，从

城市功能、产业、规模、空间上

强化“四维支撑”，坚持“五力并

发”，增强城市吸引力、承载力、

集聚力、竞争力、带动力，抓好

“十项重点任务”。要强化作风建设，勇于更新观

念，发扬斗争精神，为谱写宝鸡高质量发展新篇

章而努力奋斗。

   本报记者组
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刘荣贤参加陈仓区代表团讨论时强调

在贯彻落实报告精神上走在前

凝聚力量加快建设步伐
——中国共产党宝鸡市第十三次代表大会主席团执行主席参加分组讨论综述
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马秉寅参加凤翔区代表团讨论时强调

抢抓机遇  主动作为  加快发展


